

かはくスクールプログラム「鳥のくちばしのひみつ」ふりかえりシート

◆「鳥のくちばしのひみつ」の感想

このプログラムに参加して、鳥は種類によらず全然違ったりが分かりました。くちばしも、その鳥が食べるものに合わせて違ったり、目の大きさや位置も違ったりして、すごく聞いといふ樂しい声がヨリが出来ますか。たゞその班で参加あるから、ヒョウがいるみたいのも、皆でいろんな意見が出る鳥の面前なども予想したりして、面白う樂しく出来ました。鳥の面前も知らないものばかりで、こんなにも世界には、鳥はいてそれぞれ似ている鳥もいわゆる全然違う鳥もいて、見て聞いといふおどる驚きました。

◆国立科学博物館の展示を見学した感想

展示物を見たとき、初めて見る動物や物が多くありました。中学生時代の私は1回来たけど、その時は全然見たりない帰りました。今回は6年ぶりで見たりが出来ましたが、すごい自分は、恐竜がいた時代を生き、化石などしっかり見れてうれしかったし、かっこいいなと思いました。かなり印象に残っているのが、昔の人はマニモスの骨をいろいろ商用して使っていたりいう風で家にも武器にもアーチセカリーレンもして見て、おどる面白がった。骨を見たがさりとてもすこく大きくて危なくなつたのに昔の人はよくこれを狩りましたなと思いました。

学校名: 白鷗中学校足利高等学校

学年: 2 組: 4

名前:

かはくスクールプログラム「鳥のくちばしのひみつ」ふりかえりシート

◆ 「鳥のくちばしのひみつ」の感想

道具だったり、食べ物など自分たちで
あてはめて行なたので、よりくちばしへの理解が深まつたし、楽しかった、
です。くちばしのこと、なかなか授業でも触れない分野なので
新しいことが知れて良かったです。
そしてこうして学ぶとさらに動物の進化のすごさや、適応性などを
深められて、これから鳥を見る時は、注意に見ます。
楽しく学べた講義でした。

◆ 国立科学博物館の展示を見学した感想

私が特に印象的だったのがシアタ-360°。
大迫力でまるでそこにはいる感覚になつた。宇宙の話も分かりやすくこ
とも興味がわきました。
そして、あんなにたくさんのキノコや、ドングリ、昆虫など、日常の中で珍らし
い動植物も見られて驚ろくばかりでした。
科学博物館に行きたかったのですがとても良い経験に
なりました。

学校名： 日鳴大学足利高等学校 学年： 2 組： 4

名前：